

Le Puits d'Estaim se dévoile



La troupe du Puits d'Estaim.

■ A.V.

La compagnie théâtrale du Puits d'Estaim, fidèle à ses habitudes, fête l'arrivée du printemps sur les planches. Huit représentations s'étalonneront ces trois prochains week-ends, en la salle du Bon Accueil, rue de l'église à Estaimpuis.

Même si l'amusement n'a ni âge ni sexe, ce seront les dames qui seront particulièrement gâtées cette fois puisque la distribution comptera six hommes prêts à jouer les chippendales. En effet, une bande de copains composée de six chômeurs arrivés en fin de droit, se lance le défi de réaliser un spectacle qui finirait en striptease, histoire d'épater les filles, d'arrondir les fins de mois, mais aussi de se prouver qu'ils sont encore capables d'exister au-delà de leur détresse sociale, familiale et morale.

Ils sortiront le grand jeu grâce à Glenda, ex-danseuse, qui les soutiendra et les mènera au show final. Le cadre, une ville du nord et des types sociaux

bien campés : un meneur, un immigré, un timide, un bon vivant ventripotent, un rocker et une « grande gueule » offrent un tableau réaliste, mais dans lequel la caricature et les péri-péties garantissent au public la détente et l'amusement qu'il viendra y chercher.

Voici le programme des représentations : samedi 15 mars au profit des jeunes du FC Luignne ; dimanche 16 pour l'Atelier d'Evregnies ; vendredi 21 dans le cadre du Télévie, au profit de Florian Lechantre ; samedi 22, c'est déjà complet ; dimanche 23 au profit de la troupe ; vendredi 28 pour l'association tournaisienne « S'entendre » qui s'occupe d'insertion des malentendants ; samedi 29 pour le Pigeon bleu et dimanche 30 pour les Poissons pilotes.

Représentations à 20 heures sauf le dimanche, à 16 heures. PAF : 10 euros. Réservations : 056/48 50 65 ; 0479/83 24 79. ■

ALAIN VERLINDEN

